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國立臺灣大學社會工作學系

97高三1 洪凡雅學姊

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

路竹高中創校上臺大的第一人

我畢業於路竹高中國中部，當初會選擇路竹高中的原

因是因為距離家比較近，而且媽媽說：「肯讀書，到
那裡都一樣」，所以我放棄到家齊女中就讀，而選擇
就近的路竹高中。

我在高中三年期間並沒有補習，是按照學校安排的方
式走，然後參加學校的晚自習之後，再用課餘的時間
溫習功課。

我覺得可以不必去迷信所謂的「明星學校」，因為路
中的師資並沒有比較差，反而可以更針對學生的需要
去給予幫助，而且比較被動的同學更需要像路中的老

師一樣在後面推他（她），路中的老師在各方面真的
非常認真，而且現在有『繁星計畫』，關鍵在於在校
成績的百分比，像我在全國學測的成績不算頂尖，但

是在校成績（第一名，百分之一）卻能讓我上大學名
校，所以也絕對不要放棄高中三年任何一個科目，甚
至是美術、音樂……，每一個科目都必須全力以赴。



國立臺灣大學農業化學系
101高三1 蘇信哲學長

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

３年前的成績，讓我何去何從，其實是有掙扎的，去南一中

還是留路中呢？但與老師、家人溝通後，決定留在路竹高中。

現在的我，很謝謝當初老師的鼓勵及家人支持。因為，選擇

路竹高中離家近，又省了許多錢，且在路中已經讀了國中三

年，對環境已經非常的熟悉，不會有適應環境的問題。而師

資不會輸給其他名校的老師，每個老師都很用心的教學，讓

我們不會對課程有所疑惑。以自己來說，高中從來沒有補習，

但程度也沒有落後其他人，說真的，我覺得路中老師真的很

棒，讓我們在學習過程除了學習，更有像家溫暖的感覺。

此外，路中是一個社區型高中，是繁星計畫最大的受惠者，

今天我就是其中之一。我在想如果是用申請入學的話，要考

上頂尖的國立大學，不知要承受多大的壓力，但有了繁星計

劃，臺、清、交，成都已經不是遙遠的夢想了，只要平時用

心努力，都可以達成目標。

所以，繁星給了社區型高中極佳的機會，也是給我們這些孩

子珍貴的希望。只要想讀書，留在路中是一個絕佳選擇，３

年來我從不後悔這個選擇。

另有專訪影片檔，請用手機掃描 QR Code



國立臺灣大學生化科技學系

102高三1 蕭品柔學姊

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

影片檔，請用手機掃描 QR Code



國立臺灣大學資訊工程學系

104高三1 鐘偉傑學長

茄萣國中畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

序號 年度 大學名稱 系組

1 104 國立臺灣大學 資訊工程學系

2 109 國立臺灣大學 資訊工程研究所

109年01月10日回路中與師長們敘敘舊

※目前是臺灣大學資訊工程研究所_碩二學生。



國立臺灣大學物理治療學系

105高三1 陳俞佑學長

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

在眾多名校中，路中或許不會是

你的第一首選，但絕對是你的最

佳選擇。路中是一個相當用心辦

學的好學校。在此，我誠摯推薦！



國立臺灣大學機械工程學系

106高三1 留崇恆學長

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

也許你的目標不是路中，而是比路中更有名的學校，

但讀名校真的比較好嗎？路中雖然不如名校有名，但
路中的師資、讀書環境不輸那些名校的。我是路中國
中部直升的學生，一開始我的家人、朋友都覺得我不

該讀路中，而是該選擇更好一點的學校，經過三年，
我向他們證明：就算讀社區高中也能上頂尖大學！誠
心地建議學弟妹們，千萬不要為了名聲去就讀，而是

選擇最適合你的，最能幫助你們上理想大學的學校就
讀。

當初為何選擇路中，你是怎麼決定的？在路中學習情

形如何？

當初我選擇路中，最大的原因是離家近，不用花很多
時間通勤，可以有更多時間讀書；另外一個原因是

「繁星推薦」的升學管道-多虧有它，我才能進入臺大
就讀；再加上大部分的同學是以前國中部的，老師們
也大都認識，所以很快就適應高中生活了。高中部的

老師們都很熱心於教學，耐心地回答我提出的所有問
題，讓我可以累積實力，考出不錯的成績。



國立臺灣大學醫學工程學系

107高三1 張尹瑄學姊

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

當國中會考後，我還在猶豫要讀哪間高

中時，其實面前就有一所不遠而且師資

很好的高中在等著我--路竹高中。我當

初會選擇它是因為離家近，很方便，又

有很好的師資可以提升我的成績，還可

以用繁星推薦的優勢。除此之外，讓我

家不用負擔通勤或住宿費，省下金錢和

時間，事實證明就讀路竹高中，真的讓

我考上臺大。選擇路竹高中，保證不會

後悔！



中央警察大學犯罪防治學系

107高三2 程翔淯學長

路竹高中國中部畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

路竹高中創校上警大的第一人

６月２０日警大放榜，恭喜高三２班程翔淯同學成為路竹高
中第一位考取警大的學生。程學長是本校國中部畢業，當年
國中會考成績２Ａ３Ｂ，放棄就讀較遠的前幾志願學校，選
擇直升離家較近的路竹高中。今年大學學測分數為６５級分，
恭喜他分別錄取了中央警察大學、國立中正大學及國立高雄
大學共三個校系。

你就讀路竹高中的心得為何？

高中是通往大學前最重要的一段過程，除自己的努力外，師
長的幫助也必不可少，而路中的老師們除了在課堂上教授知
識外，在私下更是學生們的好友，不論是在生氣、難過還是
徬徨的時候，他們都隨時陪伴在你左右，加入路中，讓你在
前往大學的路上找到最佳的戰友！

序號 大學名稱 系組 備註

1 中央警察大學 犯罪防治學系矯治組 警大獨招

2 國立中正大學 財經法律學系 大學申請

3 國立高雄大學 財經法律學系 大學申請



國立成功大學歷史學系

107高三5 林信宇學長

茄萣國中畢業

校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

在路中自強班，第一位考上成大及政大

進入路中時，我國中會考成績1A4B，屬於中等程度，

而且選擇就讀自強班，完全沒想到我也能錄取國立成

功大學，很感謝路中對我的幫助，相較於一中、二中

這類以成績競爭為主的學校，我覺得我更合適路中這

種社區高中，因為路竹高中在升學上反而有更大的可

能性，在繁星計畫與個人申請都能提供很好機會，而

且學校老師都很樂意提供未來升學上的諮詢與協助，

解決各種學生的問題；不過除了學校的助力，當然也

要配合自身的上進主力，相信若能兼顧兩者，不單是

錄取國立大學，在路中實現頂大夢都是大有可能的！

序號 大學名稱 系組 備註

1 國立成功大學 歷史學系 大學申請

2 國立政治大學 民族學系 大學申請

3 國立屏東大學 中國語文學系 大學申請



國立臺灣大學法律學系

108高三1 王淇楷學長

路竹高中國中部畢業
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離家近減少舟車勞頓，保留體力衝刺學業！經

年累月所省下的時間與金錢是十分可觀！國中

時考取第一志願的同學也後悔沒有選擇路中！

路中的求學生活雖不及市區學校的繽紛燦爛！

甚至需要犧牲例假日到校自習！但若堅信要怎

麼收穫，就得先怎麼栽的道理！最後甜美的果

實肯定不會讓你後悔！！

路中的校名雖難以讓人
驚艷！學風與環境更難
與前幾志願的學校匹敵！
然而老師們教學的用心
及繁星上名校的優勢，

讓我覺得當初的選擇是
對的！！

路竹高中第一位考上臺大法律學系


